

落合東だより

編集・発行
落合東町内会
自治会連合会
発行責任者
土井 澄 男

新任あいさつ



落合東児童館
館長 板倉 朋子

4月より落合東児童館へ異動してまいりました。

緑に囲まれた金平の丘、落合東小学校の中にある児童館は、放課後児童クラブの児童49名。下校して来館し、宿題・遊びやスポーツで過ごす児童や生徒で毎日とても賑やかです。児童館へ行けば、誰か友達がいる、学年を越えて一緒にドッジボールや卓球、室内遊び等、自分達で考えた遊びで過ごすことができ、友達同士のトラブルには指導員がサポートしながら、誰でも安全で安心に過ごせる場になるよう努力しています。また、季節の行事や工作を企画し、色々な体験や経験ができるよう考え、実施していきたいと思っています。心身共に子どもの健やかな成長の一助になるよう頑張っています。

で、地域の皆様のご支援ご協力をよろしく願っています。

これから落合東 どうなるの！



落合東町内会自治会連合会
会長 土井 澄男

連合会の生い立ちですが、ニュータウン造成工事が昭和47年10月に始まり2年半後の昭和50年4月に落合小学校より分離独立し落合東小学校が誕生し8月にB団地の入居が始まりました。昭和51年5月落合東地区自治会連合会が結成され世帯数1569世帯でスタートした。

8月には第1回盆踊り大会を実施、9月敬老会・10月学区民運動会を実施。昭和52年に真亀学区、昭和57年に倉掛学区誕生（諸木・末光地区脱会）。昭和59年4月ハイライフが、落合東小学校へ。昭和60年4月ハイライフ自治会、

落合東連合会へ加入。連合会加入世帯数は年度別表（年度は抜粋）の通り。

年度別 (抜粋)	落合東町内会自治会連合会加入世帯数						
	S51年	S53年	S57年	S60年	H2年	H18年	H30年
玖	200	200	216	322	500	703	725
金平東	113	157	174	210	240	224	185
B-A	414	400	372	362	368	400	328
むつみ	317	305	277	295	295	290	263
C 会	160	170	120	174	178	180	148
16号棟	113	160	117	126	150	160	160
第一分譲	100	104	95	95	104	104	104
はやぶさ	-	60	36	40	30	-	-
ハイライフ	-	-	-	240	340	405	422
諸木	122	123	-	-	-	-	-
末光	30	30	-	-	-	-	-
合計	1,569	1,709	1,407	1,864	2,205	2,466	2,335

加入世帯数は平成の中期には2500世帯を上回る勢いでしたが、年を追うごとに減少傾向です。

高齢化社会が進み、安佐北区全体も人口減少傾向で、この状態では安佐北区は無くなるとの声も聞こえてきます。これらに対応できる策を模索しております。

地域の活性化のために力をお貸しください。
安全・安心、住みよい、健康、明るい町づくりを目指しています。

行きも帰りも 広島バスで (赤バス)

かんぽれ Carp

広島東洋カーフ

跳ねろ 若鯉

YAMAGUCHI SHO

47 山口 翔 投手 (落合東小学校出身)

落合東町内会自治会連合会有志一同

落合東町内会自治会連合会役員・各種団体長

科 目	平成29年度決算	平成30年度予算
夏祭り大会	551,610	550,000
ウォークラリー	240,000	240,000
刊行物発行費	222,080	200,000
球技大会	80,000	80,000
社会福祉協議会	170,000	170,000
体育協会	250,000	250,000
子ども育成協議会	150,000	150,000
青少年健全育成協議会	90,000	90,000
防犯組合	50,000	50,000
交通安全・自主防災会	11,000	33,000
中山公園運営委員会	30,000	30,000
会議費	101,992	95,000
中山公園管理費	2,582	10,000
事務費・会議資料費	55,803	50,000
旅費・交通費	30,000	30,000
通信・運搬費	4,334	9,000
雑費	6,192	7,000
高陽連絡協議会	38,680	40,000
高陽まつり	65,100	65,000
学区交流活動費	64,230	55,000
繰越金/予備費	132,624	133,249
合 計	2,346,227	2,337,249

(連 合 会)

会 長	土井澄男	玖
副会長	田丸健三	玖
副会長	小川宏司	ハイライフ
理 事	石下久志	金平東
理 事	田村泰一	B-A
理 事	上川大輔	むつみ
理 事	奥卓也	C会
理 事	川原芳忠	16号棟
理 事	外園達也	第一分譲
書記・会計	松本明久	むつみ
監 事	南角 薫	金平東
監 事	堀 俊明	ハイライフ
顧 問	竹本征彦	玖
広報編集	一木崇憲	玖
地域起こし推進員	藤堂秀則	玖
高陽まちづくり委員	田丸健三	玖

(各種団体長)

社 協	谷本俊明	第一分譲
体 協	香川雅巳	玖
育成会	藤野香織	C会
公衛協	木村眞治	玖
交通安全	香川正孝	玖
防犯組合	山下朋彦	ハイライフ
自主防災会	竹本征彦	玖
青少協	一木崇憲	玖
民児協	谷本俊明	第一分譲
中山公園管理	立石義敬	金平東
運動広場管理	井垣克隆	玖
小学校PTA	竹井靖詞	ハイライフ
中学校PTA	竹之内俊孝	玖
神楽保存会	向井一宏	玖
消防団	香川雅巳	玖

行事予定

体育協会

◎学区ソフトバレーボール大会
6月24日(日) 小学校体育館

育成会

◎学区春季球技大会
6月3日(日) 落合東小学校

◎サマーレクリエーション
7月7日(土) 落合東小学校

◎安佐北区子ども会夏季球技大会
7月22日(日) 高南小学校

◎高陽町子ども会夏季球技大会
8月26日(日) 中山公園

公衛協

◎川や道路をきれいにする運動
6月3日(日) 9時30分

◎集合場所 金平第一公園
清掃区域 諸木川・落合川周辺

◎クリーン太田川
7月22日(日) 8時30分

◎集合場所 玖村駅裏河川敷
清掃区域 太田川河川敷

(注) いずれも小雨決行・雨天
中止

交通安全協会

◎広島県夏の交通安全運動
7月11日(水)～7月20日(金)までの10日間

期間中マックスバリユ高陽店前にて「街頭キャンペーン」「街頭指導」、プラカードによる「早めのライト点灯を呼びかけ」

落合東小学校通学路での横断誘導を実施
お近くの通学路にて、見守り・声かけをお願いします。

青少協

◎ふれあい朝の見守り挨拶運動
6月22日(金) 小・中学校通学路

◎「子ども110番の家」スタン
プラリー&デイキャンプ
8月19日(日) 小学校から110番の家

小学校PTA

◎区P連ビーチボールバレー大会
6月10日(日) 安佐北区SC

◎普通救命講習
6月14日(木) 小学校体育館

◎小学校校庭清掃
8月25日(土)

新しく会長に就任



落合東地区社会福祉協議会
会長 谷本 俊明
この度社協の会長

を務める事になりました。

立石前会長は長年にわたり地域福祉活動に取り組んでこられました。

引き続き福祉活動を私なりに頑張りたいと思います。

少子高齢化が進み、4人に1人が65歳以上です。1人暮らしの高齢者も増加しているため、孤独死を防ぐための安否確認や子どもの見守り等を皆さんと協力しながら取り組んでいきたいと思えます。

これからもよろしくお願い致します。



子ども会育成協議会
会長 藤野 香織
今年度、育成会の

会長を務めさせていただくことになりました。初めてのことで、至らない点もあるかと思えます

が、一年間一生懸命取り組んでまいりたいと思っております。

育成会では、今年度も多くの行事を計画しております。行事を通して子どもたちが地域と関わり、様々な経験をし、成長の糧となればと思っております。

子どもたちは地域の中で守られ成長していきます。育成会としても、子どもたちの健全な育成の手助けが少しでもできればと、役員一同力を合わせて活動していこうと考えております。

多くの子どもたち、また地域の方に参加していただきたいのので、ご協力の程、よろしくお願ひいたします。



交通安全協会落合東支部
支部長 香川 正孝
「世のため人のため、交通事故のない明るい街づくりの為に頑張ろう。」17年前の推進隊元隊長の言葉です。

平成30年度広島県交通安全スローガンは「危ないよ スマホじゃなくて周り見て」、広島県交通安全キャッチフレーズは「な

くそう交通死亡事故 アンダー75作戦 2020年へ向けて」です。

春の交通安全運動重点の中に、子どもと高齢者の安全な通行の確保と、高齢運転者の事故防止があります。

幼児児童の事故防止のため、通学路等における幼児児童の安全確保と日常生活における保護者からの指導教育を促進。

高齢歩行者の死亡事故の特徴は、走行車両の直前直後の横断等の法令違反が多いようで、交通安全教育の実施の必要性を感じます。

アンダー75作戦は、死亡事故の減少を目標にしています。

安全協会は右記の支援のため、年間4回の全国安全運動期間中、交通安全街頭キャンペーンを実施いたしております。

一人ひとりが交通ルールを守り、相手に対する「思いやり、ゆずり合い」の気持ちを持って交通マナーを実践するなど、交通事故ゼロに向けて努力したいと思えます。

「どこに行ったら「みそあじ」」

毎朝味噌汁を食べていると、味噌の味が分らなくなったり、慣れてきてしまいます。

2月に行われた朝の挨拶運動と見守りを実施した日の事です。

学校から生徒を引率して来られた先生の身嗜み「み」があまりにもおかしかったのです。

生徒を連れてサンダル「クロックス」を履いての挨拶運動に啞然としました。

生徒を日頃からどのように指導されているのか疑います。

ここまで積み上げてこられた「みそあじ」を一瞬にして駄目にする事は、ここにきてあつてはなりません。

もう一度足元から見直して、これまで以上に「みそあじ」を思い出してほしいものです。

(地域の年寄りからの苦言)

落合中学校区の取組

- 「み・そ・あ・じ」
- (み) みだしなみを整える
- (そ) そうじをする
- (あ) あいさつをする
- (じ) じかんを守る

社協だより

落合東地区社会福祉協議会
社協だより
発行責任者 谷本 俊明

真亀公民館

けやきふれあいまつり

公民館まつりで、落合東地区社協は例年通り餅つきで参加協力しました。

当日は最高の天気恵まれて、パツク詰めにした白餅・よもぎ餅は、盛況のうちに完売しました。



落合東幼稚園児によるオープニングセレモニー

あれから16年

お世話になって今退く

立石 義敬

歴代の会長を務められた酒井達雄さん・新川良三さん・小林清三さんの後を受けて今日まで、福祉活動に努めてまいりましたが、16年の活動を経て、この度後任の谷本俊明さんが快く引き受けてくださいましたので、会長を退くことに致しました。その間、米澤晃徳さんや平井初枝さんにも会長を務めて頂き、なんとか地域活動ができました。

今思えばあれこれありましたが、これもすべて皆様のお力添えがあったからこそ目的を果たす事ができました。社協の拠点や福祉センターも上手くできたと思っております。

この16年は感謝感謝で、私にとっては幸せな日々でした。皆さん有難うございました。

愛の灯

この度落合3丁目10-2、谷口通江様より落合東地区社協にご寄付を頂きました。ご厚志に対し紙面を借りて厚くお礼を申し上げます。

この度落合4丁目12-14、立石義敬様より落合東地区社協にご寄付を頂きました。ご厚志に対し紙面を借りて厚くお礼を申し上げます。

今年も花を咲かせる

綺麗な花ほど手がかる

毎年、区役所の支援で花壇に花を植えておりますが、年々花を育てることが難しくなり、これも年のせいかなと思ひながら若い人たちの応援を願っております。

目頃から隣に一声

毎日の生活の中で、自分一人で生きられると思うと、どうしても隣人と疎遠になるのではないのでしょうか。人は自分一人では生きられません。生きる為の生活は、助けたり助けられたりの毎日です。

まず隣への一声から始めてみては

目指せ 日本一!



KAWABE

36 川辺

SANFRECCCE

HIROSHIMA FC



輝け ハヤオ!

HAYAO

駿

選手 (落合東小学校・落合中学校出身)

落合東町内会自治会連合会有志一同